



CONCLUYEN FOROS DE ANÁLISIS

Utiliza la Corte a trabajadores para defender sus privilegios: Morena

La reforma al Poder Judicial respeta derechos, ratifican legisladores

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

Senadores y diputados de Morena deploraron que desde la cúpula de la Suprema Corte se lance a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) contra la reforma en materia de justicia, con la falsedad de que se vulnerarán sus derechos.

“Los están utilizando como carne de cañón para defender sus privilegios”, advirtió el senador Rogelio Zamora, mientras su compañera de bancada Mónica Fernández y el diputado Leonel Godoy advirtieron que incluso personal que labora en juzgados y tribunales agredió a legisladores en uno de los foros de discusión de la dicha reforma.

En ningún punto de la iniciativa del presidente Andrés Manuel Ló-

pez Obrador se tocan prestaciones, salarios o derechos adquiridos por los empleados del PJF, coincidieron.

Igual que un día antes hizo el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, ayer Zamora y Godoy responsabilizaron a la presidenta de la Corte, Norma Piña, de la actuación agresiva de personal de juzgados e incluso del máximo tribunal, a quienes se les permite faltar a sus labores, con goce de salario, para ir a protestar de forma violenta contra la iniciativa de cambio.

Zamora lamentó que un día antes no se hubiera podido aprobar en la Comisión Permanente un acuerdo en el que se reiteraba el respeto irrestricto a los derechos de los empleados del PJF y un exhorto a la ministra Piña a no propiciar la ruptura de los foros, que ayer concluyeron.

El tema se retomará en la próxi-

ma sesión de la Permanente, dijo, porque “es importante que no se engañe más al personal sindicalizado de la Corte y de los demás tribunales del país”. Señaló que quienes no están de acuerdo en perder salarios, pensiones y prebendas millonarias, que son jueces, magistrados y ministros, son los que azuzan a la base trabajadora contra la reforma.

Agregó que incluso en el penúltimo foro de discusión del proyecto de cambio, que se llevó a cabo en Saltillo, Coahuila, el pasado martes, hubo provocadores que se hicieron pasar como trabajadores o se mezclaron con los que estaban presentes, para protestar con violencia y golpear incluso a legisladores de la Cuarta Transformación.

“Es obvio que desde las cúpulas del Poder Judicial se va a intentar



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	7	09/08/2024	LEGISLATIVO

todo para obstaculizar el proceso legislativo, que se deberá iniciar la próxima semana en la Cámara de Diputados, y por ello tenemos que ser muy cuidadosos”, advirtió.

“Lo que exigimos a la ministra Norma Piña es que paren los actos de violencia y los intentos de reventar el proceso legislativo en torno a la reforma judicial”, expuso Godoy.

Subrayó que demandan respeto para los legisladores, “como nosotros respetaremos los foros que se harán la próxima semana en la propia Suprema Corte de Justicia de la Nación en torno a esa reforma”.